Valladolid

03/03/16

Prensa: Diaria

Tirada: 1.219 Ejemplares Difusión: 675 Ejemplares

16507

ción: LOCAL Valor: 1.226,00 € Área (cm2): 547,4 Ocupación: 62,53 % Documento: 1/1 Autor: :: REDACCIÓN / WORD SALAMANCA. Un inform Núm. Lectores: 2700



Fernando Carbajo, José Ángel Domínguez y Marta del Pozo inauguraron el congreso. :: ALMEIDA

## Los expertos urgen al futuro Gobierno a otorgar prioridad a las políticas de igualdad

Un informe de Genet, asociación ligada al CSIC, aboga por potenciar la empleabilidad de las mujeres y desarrollar los derechos de conciliación

## :: REDACCIÓN / WORD

SALAMANCA. Un informe realizado por la Asociación Genet, de estudios de género vinculada al CSIC, ha reclamado de forma «urgente» que el nuevo Gobierno de España «priorice la implementación de políticas públicas para la igualdad de mujeres y hombres». En el estudio. que fue presentado ayer en el VI Congreso de Igualdad de la Universidad de Salamanca bajo el lema '¡Basta ya de violencia de género!', se proponen cinco ejes de actuación para lograr una mayor igualdad entre muieres y hombres.

Así, se propone «favorecer la empleabilidad de las mujeres desde el emprendimiento y la negociación colectiva»; fomentar «la corresponsabilidad desde el desarrollo de derechos de conciliación»; «implementar medidas para lograr que se haga efectivo el principio de presencia equilibrada en los órganos de representación política, empresas y entidades del tercer sector, y organismos públicos»; así como «combatir la violencia de género y paliar sus consecuencias» e impulsar «la formación en igualdad de género».

En este informe, al que ha tenido acceso la agencia Efe, han colaborado 40 expertos pertenecientes al Consejo Superior de Investigaciones Científicas (CSIC) y de 12 universidades españolas, entre los que destacan Ángela Figueruelo, la catedrática de Derecho Constitucional y directora del Máster en Estudios interdisciplinares de género de la Universidad de Salamanca, quien en declaraciones a Efe ha denunciado la «ralentización de las políticas de igualdad» en los últimos años

«Las políticas liberales, que son las que ha desarrollado el Gobierno de Mariano Rajoy, no implican un desarrollo del estado social y retiran fondos públicos para cuestiones que tienen que ver con la igualdad y con la violencia de genero», agregó. Pero, además, Figueruelo lamentó que en los discursos políticos, que se están produciendo en el Congreso de los Diputados con motivo del Pleno de Investidura, no ha oído «hablar del tema de la violencia de género». En su opinión, «se entiende muy mal que un partido como Podemos lleve menos mujeres que hombres en sus listas al Congreso», lo que refleja «los mismos estereotipos contra los que luchamos».

La situación que se ha generado en los últimos años con los recortes hacia las políticas de igualdad han llevado, según la catedrática de la Universidad de Salamanca, a «la desaparición del Ministerio de Igualdad» o al papel que «le ha tocado hacer al Instituto de la Mujer» y, además, concretó en que todo ello lleva a que «no se formen personas y no haya centros de asistencia».

«No se radica la violencia de género, no se educa suficientemente a los ióvenes cuando tendrían que tener asignaturas obligatorias desde los 3 y los 4 años, y en la adolescencia se está desarrollando un tipo de acoso y violencias que eran inconcebibles hace años», se lamentó Ángela Figueruelo.

## Grande-Marlaska

La inauguración del congreso fue presidida por el vicerrector de Promoción y Coordinación, José Ángel Domínguez Pérez. La sesión de apertura contó también con las intervenciones del vicedecano de Docencia de la Facultad de Derecho, Fernando Carbajo, y de la directora académica del congreso, Marta del Pozo.

Profesores y expertos en los estudios de género imparten las conferencias de este congreso, que prose guirá sus sesiones de trabajo a lo largo del día de hoy, con horarios mati-

## El Plan municipal de Igualdad Ileva caducado tres años

Hace un año la entonces edil socialista, Soledad Murillo, reclamaba la renovación del Plan de Igualdad del Consistorio salmantino, caducado desde 2013. Doce meses y unas elecciones han pasado desde entonces y la situación no ha mejorado ni se ha solucionado. El Ayuntamiento de Salamanca sigue sin Plan de Igualdad de Oportunidades actualizado, pese a contar con una concejalía con ese nombre. Así se puede comprobar en la página web de la institución, en el que el plan antiguo, de vigencia 2009-2013 aún está disponible para su descarga. Tres años han transcurrido desde su caducidad. Un documento que se gestó con carácter transversal, para que se aplicarán así las políticas de Igualdad en todas las áreas del Consistorio, algo que, finalmente, no se hizo, tal y como denunció Murillo en su momento. La única actuación en este camino fue la convocatoria la semana pasada del Consejo de la Mujer en el que se dio cuenta de los actos previstos por la celebración del 8 de marzo.

nales de 10:00 a 13:00 y actividades vespertinas. Mañana le tocará el turno, a partir de las 17:00 horas, a Fernando Grande-Marlaska Gómez, presidente de la Sala de lo Penal de la Audiencia Nacional, quien será el encargado de impartir la conferencia de clausura del congreso, con una conferencia titulada 'La violencia de género como delito de odio'.

El ciclo ¡Basta ya de violencia de género!; se enmarca en un contexto que reivindica la necesidad de incorporar los estudios de igualdad y género al ámbito de las enseñanzas universitarias, y supone la continuación de los congresos de igualdad celebrados en la Usal desde 2011.